

PRESENTACIÓN

Revista número 5, en homenaje a Francisco Castillo González, Profesor emérito de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica.

Nos corresponde presentar el número 5 de la Revista Digital de la Maestría en Ciencias Penales de la Universidad de Costa Rica, con el cual se inicia una nueva etapa de esta publicación. Iniciada en el año 2009, el lector se encontrará con una revista ya consolidada, gracias a la destacada gestión que realizó como su director el Profesor Javier Llobet Rodríguez, durante los cuatro números anteriores.

Toca comunicar además, por un lado, que se implementa una nueva imagen para esta publicación periódica, así como también que hemos “migrado” al portal de revistas académicas de la Universidad de Costa Rica, lo cual, indudablemente, permitirá una mayor proyección de la misma a nivel nacional e internacional. Por otra parte -para lo que resulta más importante-, debe indicarse que la Comisión de la Maestría en Ciencias Penales y el Consejo Editorial de la Revista decidieron, por unanimidad, que este número estuviera dedicado al profesor emérito de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, Dr. Dr. Francisco Castillo González, como un homenaje, con ocasión de su cumpleaños 70.

Se trata de más de setecientas páginas, sumadas gracias al invaluable apoyo que representan los artículos científicos brindados por miembros de la Judicatura Costarricense, del Ministerio Público, de la Academia costarricense, y por los destacados profesores y profesoras extranjeros que, para esta ocasión especial, hicieron llegar sus aportes desde distintas universidades de España, Colombia y El Salvador; todos ellos con el fin de rendir homenaje a quien así lo merece: al profesor Castillo González, en reconocimiento por su labor intelectual y académica de toda una vida.

Hemos querido que la revista abra con un artículo de Historia del Derecho Penal y que cierre con una entrevista, ambos realizados por el profesor Llobet, para colocar en justa perspectiva la importancia que ha tenido y tiene el pensamiento de Francisco Castillo en la historia de la Dogmática Penal Costarricense. Aparte de lo anterior, para dar contenido a este número, se cuenta con un total de veintidós artículos agrupados bajo distintas “aproximaciones”, enfoques y perspectivas, en relación con temas de la más alta relevancia para las Ciencias Penales.

No sería justo cerrar esta presentación sin agradecer el apoyo brindado por el asistente de la revista, estudiante Gabriel Rojas Barrientos, por el especialista en informática César Mata Bonilla y por el Bachiller Jorge Polanco Cortés, coordinador del Portal de Revistas Académicas de nuestra querida Alma Mater. En la recopilación de los artículos a nivel internacional, resultó también de capital importancia el trabajo incansable realizado por el Profesor Llobet Rodríguez. A todos ellos y a nuestro equipo de colaboradores en la Maestría, nuestro más profundo agradecimiento. Esperamos entonces, que este número, dado su alto nivel, reciba la atención que se merece, dentro y fuera de las fronteras costarricenses.

Prof. Dr. Gustavo Chan Mora.

**Director de la Revista Digital de la Maestría en Ciencias Penales
de la Universidad de Costa Rica.**